

# *Yerisbel marca el paso cubano en Continental de Ajedrez*

---



**Yerisbel Miranda. Foto: Mónica Ramírez**

La Habana, 27 nov (RHC) Aunque todavía lejos de lo esperado, la pinareña Yerisbel Miranda protagoniza el mejor desempeño de las cubanas en el Campeonato Continental Femenino de Ajedrez de Santo Domingo 2024, cumplidas cinco de las nueve rondas previstas.

La medallista de bronce del pasado certamen nacional sacó 1,5 puntos en la doble jornada de este martes, y forma parte de un nutrido grupo de jugadoras en poder de tres rayas, en el que se incluye la

santiaguera Yaniela Forgas.

Yerisbel, que por desempate aparece en el lugar 18 entre las 50 concursantes, acordó tablas con la mexicana Rebeca García, en 33 jugadas de una defensa India de Rey, y más tarde venció a la jamaicana Rachel Miller, en 49 lances de un Gambito de Dama.

Dos triunfos se anotó Yaniela en la fecha, en el primer momento sobre la local Rosángel Sánchez y después frente a la azteca García. Con esos resultados la fórmula para deshacer abrazos le sitúa en el puesto 23.

El trío cubano lo cierra la más joven del grupo, la santiaguera Leannet Mariah Bosch, dueña de 2,5 puntos válidos para anclar el escalón 25. Este martes perdió con la colombiana Isabella Rayo y se recuperó imponiéndose a la barbadense Hannah Wilson.

En la cima de la tabla de posiciones llegan este miércoles a la sexta ronda tres jugadores con suma de 4,5 puntos. Por desempate, la vanguardia la marca la argentina Candela Belén Francisco, campeona de la corona que conquistó hace un año. Por detrás avanzan la chilena Javiera Gómez y la estadounidense Zoey Tan, en ese orden.

## GUKESH PUSO EN CERO EL CAMINO HACIA LA CORONA

Nada está escrito en el deporte, y menos en un match de ajedrez en el que se enfrentan dos de los mejores grandes maestros del momento en pos de la corona mundial.

El campeón defensor, el chino Ding Liren andaba tranquilo con un triunfo inicial seguido de tablas, pero su oponente el indio Dommaraju Gukesh se encargó hoy de convertir en tormenta el ambiente en Singapur.

Para el retador más joven de la historia de estos duelos no hay nada perdido y lo mostró con creces cuando se impuso este miércoles en 37 lances de una Gambito de Dama portando las piezas blancas para poner el marcador 1,5 a 1,5 puntos.

«Siempre es bonito ganar una partida, incluso por primera vez contra un rival tan fuerte», así comentó el ganador del pasado Torneo de Candidatos y que pudiera convertirse en el segundo hombre de su país en coronarse.

Precisamente el otro indio con ese privilegio, Viswanathan Anad, ha sido espectador de lujo en la sala de juego, en la que se centra la atención de especialistas y aficionados empeñados en no perderse detalles de un duelo con difícil pronóstico.

Para este jueves está planificado el primer descanso de la serie y entre viernes y domingo se vivirán otras tres rondas, de las 14 previstas. (Tomado de JIT).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/370753-yerisbel-marca-el-paso-cubano-en-continental-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**